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Stadt Werneuchen 1 

Ortsbeirat Hirschfelde 2 

______________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 19. Sitzung des Ortsbeirates Hirschfelde der Stadt Werneuchen 4 

______________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 24.04.2019 6 

Ort: Dorfgemeinschaftszentrum Hirschfelde, Akazienallee 1, 16356 Werneuchen  7 

Tag: 17.04.2019  8 

Beginn: 19:00 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 3 Mitglieder.  10 

Anwesend sind: 11 
Herr Lothar Ast  
Herr Joachim Schierhorn  

Herr Jörg Stargardt  
 

Gäste: 6 Bürger*innen 13 
Protokollant/ in: Herr Faupel (Verwaltung) 14 
 15 
______________________________________________________________________________ 16 

Tagesordnung: 17 

Öffentlicher Teil 18 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 07.12.2018 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Bericht des Ortsvorstehers 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Beschluss über Zuschüsse Vereine, OT Hirschfelde für 2019 
7 Abgeordnetenfragestunde 
8 Mitteilungen der Verwaltung 
9 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 19 

Öffentlicher Teil 20 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 21 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 22 
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 3 von 3 Mitglieder sind 23 
anwesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 24 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 07.12.2018 25 
- Herr Ast (Zeile 25): an Termin mit Frau Fiedler/Reha Consult ist wegen Parksituation festzuhalten 26 
- Herr Ast (Zeile 29): Termin bei/ nach Regen mit Herrn Gust 27 
- Herr Ast (Zeile 29): hat eine Spülung durch die Stadtwerke stattgefunden? Herr Bugge? 28 
- Herr Ast (Zeile 41): Bänke wurden durch die Stadtwerke überholt und gestrichen, sind aber 29 

locker auf dem Dorfplatz, festziehen durch Stadtwerke erforderlich 30 
- Herr Ast (Zeile 42): es sollen noch zwei weitere Mülleimer (am Brunnen, ein weiterer mittig) 31 

aufgestellt werden (Herr Faupel teilt mit, dass bereits 3 Mülleimer vor ca. 14 Tagen aufgestellt 32 
wurden (Eingang Akazienstraße, Eingang Gartenstraße und mittig an Wegegabelung) 33 

- Herr Ast (Zeile 45): Beleuchtung wurde durch Elektroinstallation Seehawer ertüchtigt 34 
- Herr Ast: (Zeile 47): Grundstückseigentümer hat in der Gartenstraße Sträucher und Hecken 35 

schneiden lassen 36 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   37 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 38 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   39 

TOP 4 Bericht des Ortsvorstehers 40 
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- in 2019 fand kein Frühjahrsdorfputz statt; stattdessen ist wieder ein Dorfputz im Herbst ge-41 

plant; Vorschlag: auch die Werneuchener Straße könnte berücksichtigt werden 42 
- für den 20.04.2019 war das Osterfeuer geplant sowie Ostereiersammeln 43 
- am 30.04.2019 findet das Maibaumsetzen statt 44 
- Dorffest / Angerfest ist für den 23.08./24.08.2019 geplant 45 

TOP 5 Einwohnerfragestunde 46 
- Frau Fiedermann: kann der Fußballplatz für ein kleines Kindergeburtstagsfußballspiel am 1. 47 

Mai 2019 genutzt werden? Herr Ast/Herr Jonas  wird direkt mit dem Fußballverein abge-48 
stimmt 49 

- Frau Bösel: kann eine Bank mit einem Mülleimer am Geh- und Radweg Hirschfelde – Werneu-50 
chen aufgestellt werden (Hügel, ca. 200m nach Ortsausgang Hirschfelde – Blickrichtung nach 51 
Werneuchen, nicht zu SBA)? 52 

- am Springbrunnen soll die alte Holzbank ersetzt werden 53 
- Frau Krafft: Stand Baumaßnahmen im Feuerwehrgerätehaus, Strom, etc.? 54 

TOP 6 Beschluss über Zuschüsse Vereine, OT Hirschfelde für 2019 55 
Antragsteller      bewilligt 2019 in € 56 
Sportverein Blau-Weiß Hirschfelde e.V.  1.300,00 € 57 
Hirschfelde e.V. 58 
Pferdesportverein Löwenherz e.V.   0,00 € 59 
Gesamtkosten     1.300,00 € 60 
Im Ergebnis wurde sich darauf verständigt, dass in jeweils einem Jahr einem Verein die volle 61 
Summe zugesprochen wird. Die drei Vereine sollen sich in diesem Jahr gemeinsam einigen. 62 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   63 

TOP 7 Abgeordnetenfragestunde 64 

- auch in der Eduard-Arnhold-Straße ist Grünwuchs von Privatgrundstücken zu kontrollieren und 65 
ggf. zum Rückschnitt aufzufordern 66 

- Rederecht für Vereinssprecherin wurde hergestellt 67 

- kurzer Meinungsaustausch; Frau Luber trägt vor, dass ein Zuschuss alle drei Jahre für den 68 
Pferdesportverein nicht ideal sei, da jährlich Kosten für Vereinsarbeit, Fahrten, Prüfungen, 69 
Schiedsrichter, u.a. anfallen; allgemeine Auffassung, dass für die Vereinsarbeit in den Dörfern 70 
zu wenig Mittel zur Verfügung stehen; Frage an die Verwaltung: wie hoch ist der Zuschuss für 71 
die Dörfer im Vergleich zum Vereinszuschuss in der Kernstadt 72 

TOP 8 Mitteilungen der Verwaltung - keine - 73 

TOP 9 Schließung der Sitzung 74 
Ende: 19:45 Uhr 75 

______________________________________________________________________________ 76 
 77 
 78 
 79 
___________________________ 80 
Lothar Ast 81 
Ortsvorsteher 82 
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